

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 31 enero de 1914.-N. 52

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Domingo día 1.º de Febrero.—Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce. La de las siete será de comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la mayor con sermón de la Sagrada Familia por el Rdo. don Jaime Tutzó, presbitero, M. A. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y procesión rezándose las tres partes del Santo Rosario y distribuyéndose a los cofrades las cédulas de Santo y Anima. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En San José, catecismo para niñas a las tres.

Lunes 2, fiesta de la Candelaria. Misas rezadas a iguales horas que en los días festivos. A las diez bendición, distribución y procesión de las Can-

delas antes de la misa mayor. A las tres Vísperas Completas y Rosario.

Viernes 6.—A las siete misa de comunión reparadora para los celadores y socios del Apostolado de la Oración, con exposición del Santísimo Sacramento.

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Carmen

Mañana dominica cuarta despues de la Epifania.

Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A los 10 la Mayor, con homilia, que dirá el Lic. reverendo señor Cura Ecónomo. A las 11 y cuarto Junta mensual de la Cofradia del Carmen. Por la tarde a las 3 y cinco de Vísperas, Rosario y terminación del Novenario a la Sagrada Familia, con sermón que dirá el Rdo. señor don Miguel Pong

Seguí, Presbítero, Director de la Asociación. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Económico.

Enseñanza del catecismo De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 5 a 6 de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 2 de Febrero, fiesta de la Purificación de Nuestra Señora o de la Candelaria. Misas rezadas y cantada como el día de ayer. A las 10 menos cuarto bendición solemne de las Candelas y procesión, Por la tarde los mismos cultos que el día anterior. A las 4 y media plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Martes 3 — Misas rezadas a las horas de costumbre.

En este día se dará principio al solemne Novenario a la Santísima Virgen de Lourdes. Todos los días se dirá a las 8 una Misa rezada, en el altar de la Selestial Señora, donde está esigida canónicamente la Cofradía. Por la noche, al toque de oraciones, se rezará el Rosario, felicitación sabatina, y demás cultos de la Novena. El día 11, festividad de la Virgen de Laurdes, a las 7 y media habrá Misa de Comunión general para los Cofrades y demás devotos de la Santísima Virgen de Lourdes y Conferencias de San Vicente de Paul.

A las 10 se cantara solemne Misa mayor, con sermón por el Rdo don José Juaneda, Presbí-

tero. Por la noche los solemnes cultos, habra sermón por el Director de la Cofradía, Rdo. don José Mercadal Presbítero, Salve cantada, «Tantum-ergo» y bendición con el Santísimo.

Viernes 6.—A las 7 y media Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo, como primer viernes de mes para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 7.—A las 7 y media Misa rezada con esposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos de la Novena a la Virgen de Lourdes, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo primero de febrero.—Misas rezadas a las cinco y a las siete. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con explicación del Santo Evangelio. A las dos enseñanza de Doctrina Cristiana; a las tres Vísperas y al anochecer continuará la solemne Novena de preparación a la fiesta de San Blas.

Lunes 2 de febrero, festividad de la Candelaria.—Misas rezadas a las cinco, siete, ocho menos cuarto y naeve. La de las ocho menos cuarto será de comunión para las Camareras de Jesús Sacramentado. A las nueve y media la bendición y procesión de las Candelas y después la Misa

solemne. A las tres Vísperas, y al anochecer Rosario y conclusión de la Novena de San Blas.

Martes 3.—Desde las cinco y media varias Misas rezadas y a las siete y media Misa de Comunión general. A las diez Misa solemne en honor del insigne Obispo y mártir San Blas, predicando el Rdo. don Albino Pajares, Capellán de la fortaleza de Isabel II. Después de la Misa mayor solemne bendición de panecillos, aceite y frutas. Al anochecer Santo Rosario, ejercicio propio del día en honor de San Blas, terminando con procesión, Te Deum y bendición con la Sagrada Reliquia.

## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Hoy sábado termina en la iglesia de San Antonio la exposición diaria circular. Práctica por el Reverendo don Gabriel E. Cardona, Presbítero. Atentamente invitada esta Sección Adoradora Nocturna, asistirá a la Reserva una comisión de Adoradores y Tarsicios, con bandera.

Mañana domingo empieza la exposición de febrero en la ayuda-parroquia de la Concepción, calle Cos de Gracia. Estará el Señor de manifiesto de 5 y media a 7 tarde.

—Lunes 2 febrero.—Fiesta de la Purificación de Nuestra Señora.

Camareras de Jesús Sacramentado, Corte de

Honor, Adoradoras Honorarias y Tarsicianas.

Ocho mañana, Misa de comunión en la capilla del Pilar.

Cuatro tarde, Junta general reglamentaria en la cripta de San Francisco. Reparto de premios a las Tarsicianas.

Seis y media noche, Ejercicio de la Corte de Honor. Trisagio Mariano cantado, Motetes. Meditación. Solemne Salve e Himno Nacional.

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo: Entró Jesús en una barca acompañado de sus discípulos; y hé aquí que se levantó una tempestad tan récia en el mar que las ondas cubrían la barca; mas Jesús estaba durmiendo. Y acercándose a El sus discípulos, le despertaron, diciendo: Señor, sálvanos, que perecemos. Díceles Jesús: ¿De qué teméis, hombres de poca fé? Entonces, puesto en pié, mandó a los vientos y al mar que se calmasen, y siguióse una gran bonanza. De lo cual acombrados los que allí estaban, se decían: ¿Quién es éste que hasta los vientos y el mar le obedecen?» (San Mateo, c. VIII)

### \*\*\* CONSIDERACION

La falta de confianza es el efecto necesario de nuestra poca fé. Creemos con flojedad, y así no

debe extrañarnos que nuestra confianza sea tan débil.

No nos quejamos, pues, si el Señor no nos oye, si pedimos mucho y no obtenemos nada.

## La anemia

Esta enfermedad es ahora la de moda.

Todo es anemia. los costipados, las anginas, la hidropesía y los dolores de muelas.

Los jóvenes salen reprobados en los exámenes por padecer de anemia, y hay ministro que con la anemia disculpa sus disparates administrativos o sus descalabros parlamentarios.

La gente anémica, eso sí, no se impone, para curarse, tantas privaciones como nuestros abuelos, pero no hay que darle vueltas, la humanidad está muy grave. Esta sociedad que asiste desafiadamente a bailes y a paseos y a teatros, esas señoritas y esos jóvenes que cazan, patinan, juegan al croquet, bailan cotillones y acosan vacas o becerros, están malos, muy malos, solo que como su enfermedad consiste en la falta de vida, toman la vida ávidamente, como quien se toma una medicina... como sus abuelos tomaban el crémor o la canchalagua.

Están enfermos, muy enfermos, tanto que solo a fuerza de comidas, de lunches y de meriendas pueden ir tirando.

La enfermedad es grave, no hay que dudarle;

pero el remedio en cambio no puede ser mas agradable.

Se queja la gente; y las recetas de los médicos, mas que recetas, son aguinaldos.

Hace ochenta años, así que se quejaba un hombre, venia un médico, y con adusto acento exclamaba: «¡Que le sangren!»

Hoy se queja el paciente, y el moderno doctor se acerca sonriendo a su butaca, y dice compasivo: «¡Que se divierta!»

Júzguese de lo que será en nuestra época el ayuno.

No se trata ya de una modificación del régimen alimenticio, sino de una variación «sustancial» en su índole misma.

¿Cómo ha de acostumbrarse a las acelgas, el que a causa de su salud amenazada acostumbra devorar diariamente libra y media de solomillo?

¿Qué legumbres, por variado que sea su condimento, bastan a satisfacer el apetito desfallecido del «gentlemen» que acaba de salir del baño, de la «lady» que acaba de llegar del baile, del hombre político que ha hablado tres horas seguidas en el Congreso?

No: la Cuaresma, poco observada ya en las costumbres, llegará a proscribirse por la medicina.

Antes no tenia mas que un enemigo conocido: la gula.

Ahora ese enemigo se disfraza tras de este otro nombre: LA ANEMIA.

